

INTISARI

Meningkatnya tuntutan masyarakat terhadap penyelenggaraan pemerintahan yang baik (*good governance*), telah mendorong pemerintah pusat dan pemerintah daerah untuk menerapkan akuntabilitas publik. Upaya konkrit untuk mewujudkan transparansi dan akuntabilitas pengelolaan keuangan pemerintah, baik pemerintah pusat maupun pemerintah daerah adalah dengan menyampaikan laporan pertanggungjawaban berupa laporan keuangan. Oleh karena itu, dibutuhkan sumber daya manusia (SDM) yang kompeten untuk menghasilkan sebuah laporan keuangan yang berkualitas, hal kedua yang mungkin memengaruhi keterandalan dan ketepatanwaktuan pelaporan keuangan pemerintah adalah pemanfaatan teknologi informasi dan yang tidak boleh kita abaikan jika berbicara tentang kualitas laporan keuangan pemerintah daerah adalah sistem pengendalian intern akuntansi.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh kapasitas sumber daya manusia, pemanfaatan teknologi informasi, dan pengendalian intern akuntansi terhadap nilai informasi pelaporan keuangan pemerintah daerah, dengan menggunakan metode kuesioner. Populasi dalam penelitian ini adalah bagian akuntansi/penatausahaan keuangan pada SKPD di Kota Bekasi. Penyampelan atas responden dilakukan secara *purposive sampling*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) kapasitas SDM berpengaruh positif terhadap keterandalan pelaporan keuangan, nilai signifikansi kapasitas SDM adalah $0,000 < 0,05$. (2) pemanfaatan teknologi informasi berpengaruh positif terhadap keterandalan pelaporan keuangan, nilai signifikansi pemanfaatan teknologi informasi adalah $0,003 < 0,05$. (3) pengendalian intern akuntansi berpengaruh positif terhadap keterandalan pelaporan keuangan, nilai signifikansi pengendalian intern akuntansi adalah $0,008 < 0,05$. (4) kapasitas SDM berpengaruh positif terhadap ketepatanwaktuan pelaporan keuangan, nilai signifikansi kapasitas SDM adalah $0,001 < 0,05$. (5) pemanfaatan teknologi informasi berpengaruh positif terhadap ketepatanwaktuan pelaporan keuangan, nilai signifikansi pemanfaatan teknologi informasi adalah $0,011 < 0,05$.

Kata kunci: Kapasitas Sumber Daya Manusia, Pemanfaatan Teknologi Informasi, Pengendalian Intern Akuntansi, Keterandalan Pelaporan Keuangan, Ketepatanwaktuan Pelaporan Keuangan.